

# *La société civile lance un appel pour un concours de photos sur les droits de l'homme à Cuba*

---



La Havane, 31 août (RHC) L'Association Cubaine des Nations Unies (ACNU) a convoqué le Concours de Photographie ACNU 2023, dédié au 75ème anniversaire de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme et à sa mise en pratique à Cuba, ont annoncé jeudi les sponsors.

Les professionnels et les amateurs de tout âge peuvent participer au concours avec des images qui reflètent la promotion et la protection des droits de l'homme sur l'île des Caraïbes, selon l'annonce.

Selon l'ACNU, une organisation qui représente la société civile cubaine, les droits de l'homme comprennent les droits économiques, sociaux, culturels, civils et politiques, ainsi que les droits collectifs, tels que l'accès au développement et à un environnement sain et équilibré.

Tous ces aspects peuvent être illustrés par des images photographiques individuelles ou collectives prises dans différentes régions du pays, pour autant qu'elles répondent au thème central du concours.

Les photos peuvent être envoyées à l'adresse électronique cubaacnu@gmail.com ; remises en mains propres sur CD au siège de l'ACNU, situé Calle J.No 514, esquina 25, Vedado, Plaza de la Revolución, ou par la poste (CP : 10400).

Les images à soumettre doivent être inédites - sans présentation ni récompense lors de concours précédents - et au format numérique TIFF ou JPG, avec une résolution de 1920x1080 à 300 DPI. Elles peuvent également être en noir et blanc ou en couleur, et avoir fait l'objet d'une édition artistique préalable par leur auteur. Les organisateurs demandent également que les œuvres soient accompagnées d'un maximum d'informations personnelles permettant d'identifier l'auteur, ainsi que du type d'appareil utilisé pour prendre la photo.

Le concours de photographie ACNU2023 décernera des prix dans les catégories Photo individuelle et Série photographique (composée de trois à cinq images constituant une histoire photographique) ; une seule œuvre sera admise dans chaque catégorie.

Le jury de l'événement décernera un grand prix par catégorie, ainsi que toutes les mentions qu'il jugera appropriées ; des prix collatéraux seront également décernés par les institutions, projets et organisations qui coparrainent ce concours, ajoute le document.

Les lauréats du concours seront annoncés dans le cadre des activités du 75e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme, en plus de la publication des œuvres sur le site web de l'institution et d'une sélection photographique dans le magazine ACNU 2023.

L'appel à candidatures sera ouvert du lundi au vendredi entre 9h00 et 16h00 (heure locale), et la date limite de participation est fixée au 29 septembre, selon l'appel à candidatures.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332856-la-societe-civile-lance-un-appel-pour-un-concours-de-photos-sur-les-droits-de-lhomme-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**